



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

adoption

Question écrite n° 122569

Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur l'adoption internationale. Fin mars, un tirage au sort était effectué afin de désigner les parents pouvant adopter un enfant né au Vietnam. Environ 1 300 parents sur les 1 500 postulants se sont ainsi vu refuser le droit d'adopter un enfant faute d'avoir « gagné » à ce tirage au sort. Il souhaiterait connaître son sentiment sur ce mode de sélection des parents adoptants.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Morel-A-L'Huissier](#)

Circonscription : Lozère (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 122569

Rubrique : Famille

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er mai 2007, page 4025